
   

令和５年８月１日  

 

総 務 委 員 長 様 

社会文教委員長 様 

産業建設委員長 様 

広報広聴委員会    

委員長 岡田 倫英  

 

 

令和５年度 議会報告・意見交換会 の 

分科会テーマ等の設定について(依頼) 
 

令和５年 10月３日（水）から６日（金）及び 10月 11日（水）から 13日（金）ま

での７日間の日程で開催する本年度の議会報告・意見交換会の開催に向けて、以下の

とおり報告をお願いするとともに事前の準備を進めていただきますようお願いいた

します。 

 

１ 分科会の意見交換会のテーマ等の設定について 

本年度のテーマ等について、別紙報告書にて８月７日（月）までに事務局へご提

出いただきますようよろしくお願いします。 

なお、市内 20 地区のまちづくり委員会から、別添のとおり開催単位とテーマ設

定について連絡がありましたのでご確認ください。 

 

２ 分科会での報告及び意見交換会の資料について 

昨年度の議会報告・意見交換会で意見交換した内容の報告（その後どう取り扱っ

たか）や直近１年間における定例会での主な議案審査の状況について、市民にわか

りやすく報告できるよう準備をお願いします。 

 ＜令和４年度の各分科会のテーマ＞ 

第１分科会 
近年多発する豪雨災害、30 年以内に発生するとされる大規模 

地震に対し地域自主防災体制は対応できるか 

第２分科会 健康寿命の延伸について 

第３分科会 コロナ収束後を見据え、飯田への人の流れを作るためには 

また、今年度の分科会意見交換会のテーマに関する資料を事前に参加者に提供で

きるよう議会のホームページに掲載を予定しています。 

各委員会でご検討いただき、９月下旬を目途にホームページに掲載できるよう準

備をお願いします。 

 

 

  

飯田市議会事務局 担当：近藤  
電話(直通)：0265-22-4523（直通） 
Ｅメール ：igikai@city.iida.nagano.jp 



   

令和５年度 議会報告・意見交換会 分科会テーマ等報告書 

 （産業建設委員会） 

分 科 会 

意見交換 

テ ー マ 

地域内の経済を循環させるためには 

テーマに係る 

課 題 

（ 背 景 ） 

人口減少社会、そしてネット社会となり、地方から都会に人やお金

が流れているのが現状です。地域の経済を守り、発展させていくた

めに今何が必要なのか、地域の皆さんと一緒に考える機会にさせて

いただければと思います。 

意見交換会で 

話し合いたい 

点 

地域内経済の循環について 

・地域の資源になりえるものは 

・普段の買い物の現状について（域産域消の取り組みなど） 

・使いやすい地域通貨について 

 
 
 
 

参加を要望 

する団体等 

 

 
 
 

＊テーマが複数となる場合は、テーマごとに報告書を作成してください。 


